

RÉOUVERTURE DU PARC À CHIENS DE JONQUIÈRE

Saguenay, le 8 novembre 2019 – La Ville de Saguenay procède, dès aujourd’hui, à la réouverture du parc à chiens de l’arrondissement de Jonquière, lequel était fermé depuis le 17 octobre.

Rappelons que le site avait été fermé pour éviter une potentielle propagation de la toux de chenil, étant donné quelques cas concernant des chiens porteurs du virus qui s’étaient présentés au parc à chiens de Jonquière. Cette mesure préventive a donc permis de limiter la contamination des animaux et de lutter contre la période d’incubation du virus, laquelle est de trois semaines.

-30 -

Source : Service des communications et des
relations avec les citoyens
Ville de Saguenay
418 698-3350